

NEWSLETTER Rainer Deppe MdL



Ausgabe: August 2021

Liebe Leserinnen und Leser,

der Bundestagswahlkampf schwappt in diesen Wochen natürlich auch in den Landtag; seit Anfang August haben wir in dieser Woche schon die dritte Sondersitzung. Den Tenor der Opposition kennen wir schon: die Regierung muss aber jetzt mal...

Und genau hier liegt der entscheidende Unterschied der CDU-geführten Mehrheit gegenüber SPD und Grünen. Wir machen.

Bei der Oderflut hat es viereinhalb Monate gedauert, bis die Flutgeschädigten Hilfen beantragen konnten. In diesem Jahr werden in NRW die Anträge nach 8 Wochen gestellt werden können; und wer jetzt schon Handwerker bekommen kann, für den ist der vorzeitige Maßnahmebeginn möglich.

Während SPD und Grüne in ihrer Regierungszeit 14 Luftreinhaltepläne für NRW-Städte erließen, die allesamt von den Gerichten wegen Unwirksamkeit einkassiert wurden, haben wir für saubere Luft in den Städten gesorgt und unser Versprechen gehalten: es gibt keine Fahrverbote.

Alle reden von Erneuerbaren Energien. In NRW wurden im Jahr 2020 93 Windräder (Platz 1) neugebaut, in Baden-Württemberg 12 (Platz 10). Während SPD und Grüne noch 2016 im Land den Braunkohleabbau bis 2045 fortsetzen und den Hambacher Forst abbaggern wollten, haben CDU und FDP das Ende für 2038 durchgesetzt. Mit einem klaren Zeitplan gehen die Kraftwerke Schritt für Schritt vom Netz. In keinem anderen Bundesland wurden mehr neue Wohnungen (50.000) als in den anderen Bundesländern gebaut, ohne

Mietendeckel oder Verstaatlichung von Wohnungen als in NRW.

Die einen reden, um dann zu blockieren (wirksame Sicherheitsgesetze, Planungsbeschleunigung für den Ausbau von Stromleitungen, Schienen, Straßen..., Schutz unserer Soldaten bei ihren gefährlichen Einsätzen, z.B. mit Drohnen) – wir arbeiten jeden Tag daran, dass aus Ankündigungen Wirklichkeit wird.

Reden oder Handeln: das ist vielleicht die bedeutendste Entscheidung in diesen Wochen.

Bleiben Sie gesund und zuversichtlich!

Ihr Rainer Deppe



"Wir brauchen einen kraftvollen Neustart - Jetzt!"

Über die Chancen von nachhaltiger Politik habe ich mich mit unserem Bundestagsabgeordneten Dr. Hermann-Josef Tebroke ausgetauscht. Er plädiert für mutige Erneuerungsschritte in zentralen Politikfeldern, um zur Überwindung der momentanen weltweiten Krise beizutragen und Deutschland in einen innovativen klimaneutralen Industriestandort zu verwandeln.

[Mehr](#)



Erste Bilanz des Kampfes gegen Clankriminalität vorgestellt

Nach vier Jahren Regierungszeit haben Ministerpräsident Armin Laschet und Innenminister Herbert Reul eine erste Bilanz im Kampf gegen die Clankriminalität gezogen. 2017 hatte sich die Landeregierung das Ziel gesetzt, kriminellen Banden, Rockern und Familienclans mit einer Null-Toleranz-Strategie konsequent entgegen zu treten.

[Mehr](#)



Drei wichtige Jahre fürs Rheinland

Für drei weitere Jahre wurde ich in den Vorstand des Vereins Region Köln/ Bonn gewählt. Mit wachsendem Erfolg arbeiten die Kommunen und Verbände rund um Köln und Bonn eng abgestimmt zusammen. Angesichts des Klimawandels muss dies weiter ausgebaut werden. Unsere Region gehört zu den stärksten in ganz Deutschland. Das soll auch in Zukunft so bleiben.

[Mehr](#)



Nach der großen Flut

Wenn wir aus den Ereignissen der Unwetterkatastrophe im Juli lernen wollen, dann muss unsere Analyse sowohl global als auch regional und lokal ansetzen. Neben dem Overather Sülzthal hat es auch andere in unserem Kreisgebiet schlimm erwischt, Hoffnungsthal und Rösrath zum Beispiel, aber auch Leichlingen an der Wupper.

[Mehr](#)



Leichter bergauf

Spontane E-Bike-Touren über die anspruchsvolle bergische Topografie sind im Rheinisch-Bergischen Kreis problemlos möglich. Unser kommunales Busunternehmen RVK bietet seit gut einem Jahr Leihfahrräder in allen Kommunen des Kreises an. Gelegentlich habe ich das Angebot wahrgenommen und bisher gute Erfahrungen gemacht.

[Mehr](#)



Bäume brauchen unsere Hilfe

Auch wenn in diesem Jahr kein Wassermangel herrscht, die nächste Trockenperiode wird kommen. Wassersäcke helfen den Bäumen, Dürrezeiten besser zu überstehen. 150 Wassersäcke stellt die Schutzgemeinschaft Deutscher Wald Rhein-Berg zur Verfügung. Gerne würden wir diese an öffentlich zugängliche Einrichtungen übergeben.

Mehr

Hier können Sie mich antreffen:

Ich freue mich Ihnen wieder einige Präsenztermine zu nennen, bei denen wir uns treffen könnten. Gerne dürfen Sie mich ansprechen!

**Ralph Brinkhaus bei der
CDU RBK**

**Mi. 01.09. 19:30-21:00 Uhr
Rösrath, Schloss
Eulenbroich, Zum
Eulenbroicher Auel 19**

**Verleihung des Büscher-
Ehrenamtspreises der
CDU Overath**

**So. 12.09. 11:30-13:30 Uhr
Overath, Gut Eichthal**

**Festakt der Parksiedlung
Kippekausen**

**Sa. 04.09. 17:00-19:00 Uhr
Bergisch Gladbach, Am
Rittersteg 1**

**"Was tun gegen
Kindermisbrauch" -
Christina Schulze-
Föcking bei der Frauen
Union RBK**

**Di. 14.09. 19:00-20:30 Uhr
Rösrath, Schloss
Eulenbroich, Zum
Eulenbroicher Auel 19**

**Widmung Ev. Kirche
Overath**

**So. 05.09. 10:30-12:00 Uhr
Overath, Auf dem
Klarenberg**

**Talkrunde "Gästemix mit
Krix"**

**So. 19.09. 11:00-13:00 Uhr
Burscheid, Marktplatz**

Herausgeber:

Rainer Deppe MdL
Landtagsabgeordneter für den Rheinisch-Bergischen Kreis
Stellv. Vorsitzender der CDU-Landtagsfraktion
Vorsitzender des Regionalrates Köln
Ehrevorsitzender der CDU Rheinisch-Bergischer Kreis

Landtagsbüro: Platz des Landtags 1, 40221 Düsseldorf
Telefon: 0211 884-2340, Fax: 0211 884-3227
E-Mail: rainer.deppe@landtag.nrw.de

Redaktion/Gestaltung: Benjamin Möller

[Abmeldung vom Newsletter](#)

[Weitere Infos über Rainer Deppe](#)



[Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.](#)